



コロナ禍も丸二年が過ぎ、三度目の春を迎え、至る所で満開の桜が咲いています。今年こそはお花見！もちろん感染対策しつつ楽しみたいですね。しかし香川では未だ感染者も多く不安な日々が続いています。そのような中でもクリーンパートナーの皆様の活躍のおかげで、創業25年、四半世紀を無事に迎えられたこと感謝申し上げます。来年こそは皆様方と経営方針発表会でお会いできるのを楽しみにしています。

常務取締役 多田寿弥

<告知>「NBMクリーンパートナーグランプリ」を開催します！！

26期（2022.6.1～2023.5.31）は、日々現場で従事していただいている皆様のモチベーションがよりアップできるように、また、皆様を賞賛できるような機会を多く創りたいという思いから、このイベントを開催します。

●シーズンベストクリーンパートナー

デイリーサイト・サニテーションサイトより、ベストクリーンパートナーを選出し、副賞を授与します。（詳細は次号発表）

デイリーサイト	半期ごとに各3名	計6名	} 合計12名
サニテーションサイト	半期ごとに各3名	計6名	

★上記12名のうち、1名を年間MVPとして選出します★



評価の条件・・・私たちのスタンダードカードにある、スタンダード（行動指針）に沿った行動をしているか
 上司からの評価、リーダー・同僚からの評価
 皆勤、代務対応、シフト調整への協力姿勢 など

●スマイルビンゴ（スマイル通信7/10号より）

毎号スマイル通信内に、無作為に選出されたクリーンパートナーの社員番号を記載します。その方に素敵な商品をプレゼントします。詳しくは次号（5/10号・6/10号）に掲載しますので、お見逃しなく！！

※熱中症にご注意ください※

桜の花も若葉に移り変わり、日中は暖かい季節となりました。まだまだ春の陽気ですが、マスク着用による熱中症への対策が呼びかけられています。こまめな水分補給と休憩をとり、体調を整えましょう。「元気！笑顔で、はつらつと！」健康も安全も第一で丸となって頑張りましょう！！



おすすめの〇〇コーナー



私はコブクロのファンです。ファンになったきっかけは2009年のライブ。高松で公演があると知った母に誘われて、何となく興味本位で行ったところ、それ以来大好きになりました。なのでファン歴13年です。
 インディーズの頃の曲からほぼ全て歌えます…！一番好きな曲はと聞かれるととても難しいですが「YELL」が特に好きです。小学校の卒業の時に先生が弾き語りで歌ってくれたり、節目節目で母が手紙に歌詞を書いてくれていた思い出があります。
 コブクロの曲はもちろんですが、ライブもおすすめです！2人の掛け合いが面白いんです。休日はライブのDVDを観て歌と一緒に歌って、MCで笑って、楽しんでます。

みなさんは好きなアーティストや俳優など”推し”はいますか？”推し”に元気をチャージして日々乗り越えていきましょう^^<森愛実>